

net de me donner même cinq sols, quand j'en avais besoin pour acheter quelque chose qui lui était nécessaire, et aurait mieux aimé s'en passer que de faire cette petite dépense ; mais, quand il s'agissait d'acheter des étoffes et des couvertes pour donner aux pauvres, les cents, deux cents et trois cents écus ne lui faisaient pas plus de peine à donner qu'une épingle : et même il est à remarquer que Sa Grandeur nageait de joie et de contentement, quand elle faisait ces dépenses pour les pauvres.

“ La troisième est qu'à notre second incendie où le Séminaire se trouva en un si pauvre état qu'il n'avait pas seulement cent écus qui étaient nécessaires pour faire couvrir grossièrement toutes les murailles et les voûtes du Séminaire brûlé, Sa Grandeur ayant cette somme, et n'ayant presque plus d'étoffe pour donner aux pauvres, de crainte que nos messieurs ne la lui demandassent pour faire faire ces couvertures, elle m'envoya secrètement acheter cent peaux de chevreuil, à 3 lbs. 5s. la pièce, pour les donner aux pauvres au lieu d'étoffe, et me donna pour les payer 325 lbs. avec plus de joie qu'un pauvre ne les aurait reçues par aumône.

“ La quatrième est que Sa Grandeur ne se conten-